



Ein Schal für das Standbild

So manchem Elzer mag der farbenfrohe Schal bereits aufgefallen sein, der Martin Luther auf dem Kirchplatz den Hals wärmt. Rund 20 Frauen aus der Knüddelrunde des Netzwerks Zukunft ließen über Wochen die Stricknadeln glühen, um der Statue des Reformators das wärmende Kleidungsstück anzufertigen. Pünktlich zum Geburtstag Martin Luthers wurde der rund zwei Meter lange Schal der steinernen Figur „überreicht“. Wer dieser Tage noch nicht am Kirchplatz vorbeigekommen sein sollte: Der Schal soll auch noch die nächsten Wochen den Steinhals kleiden und somit auch während des Weihnachtsmarkts in Elze farbenfroh in luftiger Höhe zu sehen sein.

TEXT: APPEL